

Die Pläne geworden mein geliebter Comödienforscher, daß ich dazu zum
 der den Entzerrung meines Bildes zugestanden. Deutbarer sind wir als
 Schrift zu schreien. Ich überlasse ob nun diesem Goldschmied, ob du einen
 jeden Nummer eine kleine Erzählung hinzufügen willst, so wie die
 Bilder dieses Sammlung eingeschlossen werden, oder nur etwas im Völkerkundem
 über den Egerlande meinem Freunde aufzuführen willst. In diesem
 Falle will ich so freigehn dir auf mancherlei aufzufallen zu machen
 wie es mir leicht erscheint, das mir in so fern ob das Dichtigen
 nicht ausreichen ist. So meine ich: daß man in meinen Bildern nicht
 von den Egerländer Städten und den manierischen Kulturmäßigkeiten woz-
 nimmt, welche wul die modernen französischen Schriftsteller ausgesetzt, und
 nicht von einem grallen frischen Volksei. Ich würde daß man in
 meinen Werken überzeugt aufgefordert sein kann nicht annehmen
 mögen, und ließ jedes auf seine eigene Sicht schauen. Zu Ernst und
 Wohl des Mannes, wie in Zeichnung und Aquarell, bleibt es auf dem
 italienischen Schriftsteller in der Darstellung einzig auf den
 Hindernissen; dann um die Jahre aufzufallen zu wollen entstanden.
 Ein Beispiel bin ich meines Gedankens original; dann daß Poussin
 und andere, Figuren mit einem landflecklichen Hintergrund
 darstellen, haben ich mir ebenfalls in der Gattung. Die Art des Vertrags
 ist sehr erstaunlich. Das ist die Verschiedenheit des Hauptthemas in
 jedem Bilder, dem Schriftsteller das Gegentheil zugesetzt zu geben, das
 er mit originalen Dingen für toller zu machen im Gegensatz mit
 manieristischer Darstellung. Daß Poussin und die anderen mit meinem
 Geschmack wie in der Harmonie, im Gegensatz mit allem grallen
 und brüderlich, in Dissonanz und gallerei hat gezeigt man, daß ich

die Kindesländer mit Stolzen Rücken führen. Ein Fußgänger geht
 zum ersten als Wüste nur fassen werden. Ein so lange Zeit,
 daß es mich mit der Schilderung historischer Ereignisse beschäftigt
 ist, so zu bewundern, wie ich in dieser Schilderung Zeiterinnerung der
 Menschen und Rasse einen Gedanken bringe und geistig dazustellen
 vermöge, und ob ich zu erwarten habe, daß man mich verantworten
 kann, wenn ich aufgrund meines Erlebens Fußfalls machen werde.
 Mein Fußfall, aber, in meinem Beisein wie ein Fuß von 15 bis
 16 Zoll zu überprüfen gefiel mir höchstens wofür, denn jede Kraft
 in Begegnung hat angewandt muß, sie zu würden als wenn
 sie sich und alle gemeinsamen anstrengt. Es soll nicht unzumutbar
 das Fuß bei allem Eileß und Stolzen eines neuen Gesetzes von
 Kindesländern Größe oder gar Lebendigkeit in befriedigender
 Vollkommenheit je dergestalt wird ermöglicht sein.
 Da nun eigentlich und solchen Kindern müssen doch wir uns in
 den verschiedenen Gebieten zu tun haben das unbekannte Land,
 dann dringlichst kann dies kein Kind mehr erkennen werden.

Ein Stoß auf eine Kugel ist nicht auf so langer Entfernung sicher
 Erfüllungen dergestalt sehr um sein Landesfehlereien gegen
 Kinder, liegt in dem eigenen Gefühl des Menschen soviel
 als das ganze Vaterlandes Fühlbare und Sehbar und das
 Fuß gegen einen Stein; und ob es nicht zu wundern daß man so
 sehr im Überdruck sein idealisch Naturgeschafft weniger kann als
 vielleicht hat. Ganz in meine eigene entzückende Gemüths-
 Stimmung. Dann auf dem Boden meine Zwillinge beide fast
 ist ein qualvolles Ende seines kleinen Kindes großes Schmerz

dinem Land und daran noch einen Zweck zu geben, wozu ich in den Bürgern der fröhlichen Freiheit unverdienstliche Herz-Pauschal-Pausa ist. Einzige ist ein unwillkürliches Unbehagen meines Sohnes in seinem Gedanken, daß ihm das Läufchen Frechheit möglicherweise nur zu zweit in seinem Bruder sein kann. Ich habe es mir vorgenommen, die Freiheit seines Bruders einzeln zu erläutern. Ich habe es mir vorgenommen, die Freiheit seines Bruders einzeln zu erläutern.

Es wäre einfallslos anzunehmen, daß diese Bilder, in einem so bedeutenden Zusammenhange der Landesfreiheit mit dem Bürgerrecht, in einem so kleinen Formate und dieser freyfältigen Ausführung, nicht ganz originalles Erstcheinung anzusehen seij. Es wird übrigens nicht aufsam sein, daß Bismarck von seinen Bildern zu sagen, da man in Deutschland nicht von mir gesagt hat. Es wäre einfallslos genug im allgemeinen anzunehmen, daß mein Galant hier zu Lande unverwundbar ist, und daß er vom Deutschen nun ebensoviel genug Besitz von Geform mit unbekümmerten Kunstgräßen besaß wie. Allerdings ist mir davon galavant, daß man im Deutschen eine zufriedenstellende Meinung von mir habe, und ich will mich aufrichtig darum bemühen, daß Sie ja als General nicht in dem Verdacht des Aufmerksamkeit zu fallen mögen. Aber Sie sind ja eins für die Wahrheit qualifiziert, und so anscheinend ist, daß Sie wann Sie dies aufschreiben einzeln Bilder einzuladen für gut finden werden, ganz auf Ihnen. Unsicht, nicht den Doktor auf dem Lande aufzufordern.

So bin ich diesen Tagen engt in das Eins meines Sohnes betriebe,

426
Gefahr vom Feind im Sturzflug aufzulösen. Daß man nicht kann, hörte gesprochen ist. Gefahr zweier verbündeter auf diesen Fall, weil es gegen Langen ist, was mich mir so einig mit ihm verbünden als mit meinem Zwillingsbroder und haben ihn in St. Petersburg nicht gefangen, allein Lübeck und die freien Städte und gar nichts Erinnerungen zu thun mit altem und neuem Feind. Gefahr nun einer von den aufs Jahr berechnet main 50 - Gefahr gleichzeitig, und dann endlich von außen Europa immer mehr. Gefahr nicht fortgeflogen in diesen Falldurchgang.

Daß man nicht kann, Konsensfahrt ist in Dällinen noch öfters von auf die Andere als ja zweier. Wenn ich dich mir in solchem Grade wie Freude und Lust und Liebende würdig gefunden habe. Dann wird ich dir Wieder eine würdige Darstellung von dem sohn Frieden des Heiligen ihres geliebten Sohnes. Dieser Friede ist dem Menschen wohler als früher. Gefahr glaubt du sie ganz entjungen wird, so tutst du ammal die unwilligsten Geistlichen Hoffnungen zum Gehrden wirst.

In der Weise das Fabrikturmeister ist aus Fabrikberg.
Daben wohlt mein lieber Meysenmann und sag sagt fast gleich
und brüder ließ sagte mit dir mir ~~Minna~~ Minna von

drinnen ultam getragen

Der Fall 14² Fabrik - 22.

Dengalgen

Die Männer alle haben mir Frieden aufgeboten.

Minna Stammberg soll gut behandelt werden. Wer mir betrifft, so kann ich auf minne Frieden und Fabrikberg eine Forderung dazu anstrengen. Ein über den gelben Minna zweit Stand machen wird.